

## Ariane Koenig

Chercheuse, Université de Luxembourg

*Senior Researcher, University of Luxembourg*

Ariane König est chercheuse à l'Université de Luxembourg. Son travail se concentre sur l'apprentissage sociale innovant appliqué au développement durable. Elle étudie particulièrement les procédés et espaces favorables à une meilleure compréhension des enjeux complexes et solutions dynamiques de développement durable au sein de structures diverses, comme les universités. Ancienne directrice du département durable de l'Université de Luxembourg, elle dirige aujourd'hui le programme d'étude sur 'le Développement Durable et l'Innovation Sociale'. En 2013, Dr König a été désignée membre du Conseil Supérieur du Développement Durable national et en 2016 elle est devenue membre du Comité Consultatif Européen de la Statistique. Avant son arrivée au Luxembourg, Ariane König a étudié, conduit ses propres recherches et enseigné en cours de mastère aux Universités de Harvard et d'Oxford. Elle a également travaillé comme consultant scientifique indépendant pour l'OECD, l'Union Européenne et le consortium de recherche européen.

*Ariane König is a Senior Researcher at the University of Luxembourg. Her work centres on transformative social learning for sustainability, with a particular interest in processes and spaces that allow to gain enriched understanding and repertoire of action on complex and dynamic sustainability problems in diverse groups such as universities. As the former Head of Sustainability of the University of Luxembourg, she is now leading the study programme 'Sustainability and Social Innovation'. In 2013, Dr König was appointed as a member of the national Conseil Supérieur du Développement Durable and in 2016 she became member of the European Statistical Advisory Committee. Before coming to Luxembourg Ariane König was studying and later conducting her own research and teaching post-graduate classes at the Universities of Harvard and Oxford. Furthermore, she worked as independent scientific consultant for the OECD, the European Commission, and EU research consortia.*